

DINERO

► Angélica Rivera ► Cuentas claras promete Peña Nieto ► Y la economía infartada

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

Tardía fue la respuesta de la señora Angélica Rivera a los cuestionamientos sobre sus propiedades. Quedó a deber una disculpa a las mexicanas y los mexicanos. La vimos en el video que subió a YouTube sin la sonrisa que suele lucir. En cambio, tenía una expresión de disgusto. Es fácil entender su malestar por deshacerse de la bellísima y suntuosa mansión de sus sueños, la que presentó con tanto orgullo a la revista ¡Hola! Sin embargo, ¿nadie le dijo en su entorno que era una imprudencia hacer un negocio inmobiliario con un proveedor del gobierno que encabeza su esposo? Imprudencia, por decirlo suavemente. En realidad es un conflicto de intereses. Hay consecuencias peores que traspasar la residencia. Una fue la revocación de la licitación del tren a Querétaro, cuando ya había sido ganada por la compañía China Railway Corporation. Algo que costará en términos de imagen del gobierno y de dinero de los contribuyentes mucho más que la residencia de la que la señora Rivera ha anunciado que se desprenderá. Peña Nieto ha prometido que ahora sí presentará una lista de bienes —ya lo había hecho al principio del sexenio, sin embargo, la lista fue incompleta, porque no consignó su valor. Por otro lado, la pareja Peña-Rivera debería sentirse tranquila y agradecida por gobernar a un país de cuarto mundo. En Estados Unidos el presidente ya estaría sometido a un gran jurado, con muchas posibilidades de ser obligado a renunciar a su cargo. Por menos cayó Nixon.

CUENTAS CLARAS

¿Por qué resulta tan difícil a los funcionarios del gobierno hacer pública su declaración patrimonial? La que presentan

a la desmadejada **Secretaría** de la Función Pública es confidencial. Vicente Fox prometió hacerlo en su campaña, pero resultó una tomadura de pelo. Incluso el expediente que debió ir a la procuraduría por la denuncia que fue presentada en su contra se extravió. También el candidato Peña Nieto lo ofreció. Sin embargo, la que hizo pública el 16 de

enero de 2013, semanas después de tomar posesión, junto con los miembros de su gabinete —a excepción del procurador Murillo Karam— fue cuestionada. Declaró que es poseedor de cuatro casas, cuatro terrenos, un departamento, obras de arte y joyas; no tiene autos y sus ingresos mensuales netos son de 193 mil 478 pesos. Sin embargo, y esa fue la primera de otras desilusiones, no aparece en detalle el valor de sus bienes ni el monto total al que asciende su patrimonio. Se negó a hacer públicos sus ingresos netos por actividad industrial, comercial, financiera y otros, así como el valor de sus bienes inmuebles, el saldo de sus inversiones, cuentas bancarias y otro tipo de valores, el monto y el saldo de sus adeudos y el monto de los pagos realizados. Tampoco incluyó los bienes de Angélica Rivera ni sus dependientes económicos. A ver si en su segunda promesa...

ECONOMÍA INFARTADA

Se agotó la excusa de que la economía de México se encuentra estancada porque la de Estados Unidos se halla en la misma condición. En el tercer trimestre del año, la del otro país creció 3.5% impulsada por un aumento de las exportaciones y del gasto del gobierno federal. Y el anterior había

crecido en 4.6%. Así que hay que inventar otra ficción. El Banco de México ajustó a la baja su pronóstico de crecimiento para el cierre del año de un rango de 2 y 2.5%, por debajo de la predicción de la Secretaría de Hacienda, que es de 2.7. También bajó la estimación de crecimiento para 2015, de entre 3.2 y 4.2%, a entre 3 y 4%. “La economía continúa recuperándose, pero a un ritmo moderado”, dijo el gobernador del banco central, Agustín Carstens. ¿Un incremento al salario mínimo podría impulsar al consumo privado? Carstens contestó que “el foco debería ser cómo hacemos para aumentar el ingreso disponible de todos los mexicanos, sobre todo en los deciles más bajos. Un vehículo es el salario mínimo, pero no es el único (...). Se puede actuar por el lado de los ingresos, como por ejemplo las transferencias del gobierno en progra-



Fecha 20.11.2014	Sección Política	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

mas como Prospera, y por otro lado, los precios". En otras palabras, ni pensar en un aumento al salario.

@Vox Populi

ASUNTO: VIVIENDAS DEFECTUOSAS DE ARA

Mi hija y su esposo compraron un departamento con apoyo de sus créditos de Infonavit y Fovissste en el Desarrollo IntegrARA Lázaro Cárdenas, ubicado en Doctor Ignacio Morones Prieto 26, colonia Buenos Aires, desarrollado y promovido por Consorcio de Ingeniería Integral Casas ARA, cuyo dueño es Germán Ahumada Russek y su apoderado legal, Fernando Calderón Nava. Lamentable-

mente el desarrollador inmobiliario ha entregado el condominio con múltiples desperfectos, algunos de notoria gravedad, como la instalación de calentadores de gas de pésima calidad que tienen constantes fugas y que estuvieron a punto de costar la vida por intoxicación a dos niños (gracias a la oportuna intervención de sus padres fueron llevados a un hospital donde los salvaron literalmente de la muerte). Enrique: te pedimos tu ayuda para dar a conocer nuestro problema a

la opinión pública, a las autoridades y a los institutos de vivienda responsables en el país.

Raúl Rodríguez Martínez
/Distrito Federal

R: Sería bueno que presentaran su denuncia a la directora de Profeco, Lorena Martínez Rodríguez.



Si Angélica Rivera compró la #CasaBlancadeEPN por trabajar en Televisa 25 años, ¿Chabelo puede comprar el país?

Hugo Gasparri @hugogasparri

Comienzo a sospechar que @EPN se casó con Angélica Rivera por interés.

@callodehacha

El Estado Mayor Presidencial cuida la #CasaBlancadeEPN, pero no está vinculada al patrimonio de la familia presidencial. ¡Mal pensados!

@hzagal

galvanochoa@gmail.com • Regístrate en el foro: <http://www.dinero.tv/mexico/index.php>